



individualHAUS Sachsenheim

Rems-Murr-Holzhaus sucht und findet individuelle Lösungen für alle Ansprüche. Haus Sachsenheim vereint verschiedenste, auf den ersten Blick widersprüchlich erscheinende Ansätze: ökologisch bauen und ökonomisch denken. Im EG mineralisch und diffusions-offen weiß verputzt und mit farblich akzentuierter Stülpchalung im DG sowie schickem Pultdach ist es nicht nur eine Augenweide, sondern bietet zugleich mehr als genug Platz für einen Gewerbebetrieb, der im selben Stil das Wohnhaus erweitert.

Im Inneren dominieren warme Farben und die sichtbare Balkenlage unter der Aufdachdämmung aus Holzfaserplatten.

Haus Sachsenheim wurde in reiner Holzrahmenbauweise errichtet.